

Einschlafen,
wenn man das Leben nicht mehr selber
gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit.

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von meinem Bruder und Mitbewohner

Erwin Schneider

9. Februar 1952 bis 1. Februar 2018

Wir sind dankbar für die gemeinsame Zeit und die schönen Erinnerungen. Nach kurzer schwerer Krankheit durfte er friedlich einschlafen.

Urs-Peter Schneider
Anverwandte und Freunde

Traueradresse: Urs-Peter Schneider, Krankenhausstr. 1, 3672 Oberdiessbach

Die Abdankung mit Urnenbeisetzung, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Mittwoch, 7. Februar, um 14 Uhr auf dem Friedhof Haslifeld in Oberdiessbach statt.

Anschliessend Trauergottesdienst in der Kirche.

Wir versenden keine Zirkulare.